

# Mûr-de-Bretagne : les moutons vont tondre les pelouses du collège

Des moutons d'Ouessant pour tondre les pelouses du collège Paul Eluard à Mûr-de-Bretagne (côtes d'Armor).

Publié le 23 avril 2018



Oréa, trois semaines, dans les bras de Denis Messenger, a été immédiatement adoptée par les 6e.

La principale du collège Paul-Éluard de Mûr-de-Bretagne (Côtes d'Armor), Véronique Beaux, a eu l'excellente idée de faire appel à Denis Messenger, fondateur de l'entreprise Argoat-Ecopâturage pour résoudre le problème d'entretien des espaces verts de l'établissement. Trois brebis viennent donc d'arriver. Elles vont ainsi nettoyer quelque 2 000m<sup>2</sup> de terrain.

## Ecologie et pédagogie

Denis Messenger, berger urbain, a expliqué aux collégiens l'importance de l'écopâturage dans la gestion des espaces verts, depuis l'interdiction des produits phytosanitaires. Il a nommé les 6e, très fiers de ce titre ses « auxiliaires bergers », chargés de veiller au respect de l'alimentation des animaux, à leur tranquillité, et, pourquoi pas ? à l'éducation des adultes.



Désormais, les moutons sont sous la responsabilité des élèves. (©Le Courrier Indépendant)